



Eurow Kleinboottest

13.-14. April 2024
Linz-Ottensheim

----- English Version on page 7-----

1. Meldeschluss Mittwoch 3.4.2024, 18:00
Meldungen erfolgen über das Portal des ÖRV
(<http://regatten.rudern.at/>)

2. Organisationskomitee WSV Ottensheim
(OK) Rodlstraße 21, 4100 Ottensheim
Tel: +43 68181961757
e-mail: Nora.Zwillink@gmx.at

Präsident:
Nora Zwillink und David Neubauer

3. Art der Regatta Internationale Ruderregatta nach den Bestimmungen der
RoR der FISA, ergänzt durch die RWB des ÖRV und dieser
Ausschreibung.
2019 FISA WM Regattastrecke Linz-Ottensheim,
Albanosystem, 2000m, 6 Startplätze, Lichtstartanlage
Einzelzeitfahren auf zwei Bahnen, je eine Minute Abstand
pro Bahn. Ab dem Halbfinale ein Startintervall von sieben
Minuten

4. Bootsklassen Rennen 1: JM2- und M2-
Rennen 2: JWA1x, LJWA1x, W1x und LW1x
Rennen 3: JWA2- und W2-
Rennen 4: JMA1x, LJMA1x, M1x und LM1x

Die Rennen werden gemeinsam durchgeführt um eine Rangliste für sämtliche österreichische Ruder*innen der Junior*innen und allgemeinen Klasse einer Bootsart zu erhalten. Ehrenpreise werden für jede Kategorie einzeln vergeben.



5. Streckenlänge Die Streckenlänge beträgt für alle Rennen 2000m.
6. Startreihenfolge Die Startreihenfolge im Time Trial wird von den Nationaltrainern des ÖRV gesetzt. Dies gilt auch für ausländische Starter*innen.
7. Aufstiegsmodus Alle Rennen werden am Samstagvormittag als Time Trial ausgetragen und am Samstagnachmittag als Semifinale. Diese werden nach den Ergebnissen des Time Trials gesetzt. Die Finali am Sonntag werden nach den Ergebnissen der Semifinale vom Samstag gesetzt. Alle Finali werden ausgefahren.
8. Vorläufiger Zeitplan
- 8.1. Freitag, 12.4.2024**
 16:00 Öffnung Regattabüro, freies Training
 17:00 Jurysitzung, im Anschluss findet die Mannschaftsobleutesitzung statt
 18:00 Schließung des Regattabüros
 19:00 Ende freies Training
- 8.2. Samstag, 13.4.2024**
 7:30 Öffnung Regattabüro
 7:30-9:30 freies Training
 10:00-ca. 12:30 Time Trial
 12:30-13:30 Mittagspause
 14:00-ca. 16:30 Semifinale
 17:00-18:00 freies Training
- 8.3. Sonntag, 14.4.2024**
 7:30 Öffnung Regattabüro
 7:30-9:30 freies Training
 10:00-ca. 12:00 Finale
 13:00 Schließung Regattabüro, Ende der Regatta
9. Meldegeld Pauschales Meldegeld für alle Läufe
- | | |
|----|-----|
| 1x | 50€ |
| 2- | 70€ |



Meldegeldrechnungen werden mit Sonntag der Regatta verschickt und sind nach Erhalt sofort zu begleichen.

10. Bemerkungen

10.1. Abwaage:

Abwaage der Leichtgewichte findet zwei bis eine Stunde vor dem jeweiligen Rennen an jedem Tag im Zielturm statt.

Maximalgewichte:

LW1x: 59kg

LM1x: 72,5kg

JLW1x: 57,5kg

JLM1x: 67,5kg

10.2. Nachmeldungen:

Nachmeldungen für Rennen, die bei Meldeschluss zustande gekommen sind, werden bis Freitag 12.4.2024, 16:00 angenommen.

Nachmeldungen werden am Ende des Feldes des Time Trials gesetzt.

Meldegeld für Nachmeldungen werden mit 50% Meldegeldaufschlag verrechnet.

10.3. Juniorenlicenzen:

Österreichische Jugendruderer sind nur dann startberechtigt, wenn bei Meldeschluss eine gültige Juniorenlizenz vorliegt. Darüber hinaus gelten die in Österreich diesbezüglich üblichen Bestimmungen.

10.4. Kleidung:

Bei Renngemeinschaften muss jede/r Ruder*in im Vereinsdress starten.

10.5. Haftung:

Der Veranstalter haftet gemäß den gesetzlichen Bestimmungen. Die Versicherung von Material und Personen ist Angelegenheit der Teilnehmer*innen. Der Veranstalter übernimmt diesbezüglich keinerlei Haftung für Schäden jeder Art.



10.6. Sicherheit

Die Regattastrecke wird während den Rennen mit Hilfe von Motorbooten abgesichert. Weiters ist zu den Rennzeiten ein Team des Roten Kreuzes vor Ort.

Das freie Training findet auf eigene Verantwortung statt.

11. COVID-19

Die zum Zeitpunkt der Regatta gültigen Covid-19 Verordnungen sind einzuhalten und den Maßnahmen der Regierung und des Organisationskomitees sind Folge zu leisten.

Der Veranstalter behält sich vor Teilnehmer*innen, die den Verordnungen nicht entsprechen, zum Regattagelände und zu den Rennen nicht zuzulassen. In diesem Fall wird kein Meldegeld zurückerstattet.

12. Datenschutz

Mit der Meldung erteilt der meldende Verein für die von ihm gemeldeten Personen die Zustimmung zur Veröffentlichung von Startlisten und Ergebnissen mit Namen und Bild.

13. Genehmigung

Genehmigt durch die Technische Kommission des ÖRV am 1.11.2023 bezüglich der Konformität zum Regelwerk des ÖRV und etwaiger Abweichungen davon. Der veranstaltende Verein haftet für die Einhaltung aller anderen (auch behördlichen) Regelungen.



Vorläufiger Zeitplan

Samstag

Nr	Bezeichnung	Art	Kürzel	Zeit
1	Junioren Zweier Männer Zweier	Time Trial	M2-	10:00
2	Juniorinnen Einer Leichtgewichts juniorinnen Einer Frauen Einer Leichtgewichts frauen Einer	Time Trial	W1x	10:30
3	Juniorinnen Zweier Frauen Zweier	Time Trial	W2-	11:15
4	Junioren Einer Leichtgewichts junioren Einer Männer Einer Leichtgewichtsmänner Einer	Time Trial	M1x	11:45

Pause

Nr.	Bezeichnung	Art	Kürzel	Zeit
1	Junioren Zweier Männer Zweier	Semifinale	M2-	14:00/ 14:07
2	Juniorinnen Einer Leichtgewichts juniorinnen Einer Frauen Einer Leichtgewichts frauen Einer	Semifinale	W1x	14:14/ 14:21/ 14:28/ 14:35/ 14:42/ 14:49
3	Juniorinnen Zweier Frauen Zweier	Semifinale	W2-	14:56/ 15:03
4	Junioren Einer Leichtgewichts junioren Einer Männer Einer Leichtgewichtsmänner Einer	Semifinale	M1x	15:10/ 15:17/ 15: 24/ 15:31/ 15:38/ 15:45/ 15:52/ 15:59



Sonntag

Nr	Bezeichnung	Art	Kürzel	Zeit
1	Junioren Zweier Männer Zweier	Finale	M2-	10:00/ 10:07
2	Juniorinnen Einer Leichtgewichts juniorinnen Einer Frauen Einer Leichtgewichts frauen Einer	Finale	W1x	10:14/ 10:21/ 10:28/ 10:45/ 10:55/ 11:02
3	Juniorinnen Zweier Frauen Zweier	Finale	W2-	11:15/ 11:22
4	Junioren Einer Leichtgewichts junioren Einer Männer Einer Leichtgewichtsmänner Einer	Finale	M1x	11:29/ 11:36/ 11:43/ 11:50/ 11:57/ 12:04/ 12:11/ 12:18

Aufstiegsmodus

Nach dem Time Trial gibt es eine Rangliste für die Setzung der Halbfinale.

Platz 1-18 starten in den Semifinalen A, B, C => Aufstieg in die Finale A, B und C

Platz 19-36 starten in den Semifinalen D, E, F => Aufstieg in die Finale D, E und F

Plätze 37- 73 starten in den Semifinalen G, H, I => Aufstieg in die Finale G, H und I

Sollten weniger als 18 Boote in einem Rennen starten wird der Aufstiegsmodus auf Fairness angepasst (z.B. gleiche Menge an Booten in jedem Semifinale).



Eurow Kleinboottest

13.-14. April 2024
Linz-Ottensheim

----- English Version -----

1. Entry deadline Wednesday 3rd of April, 6pm
Entries are made via the portal of the ÖRV
(<http://regatten.rudern.at/>)

2. Organising committee WSV Ottensheim
(OC) Rodlstraße 21, 4100 Ottensheim
Tel: +43 68181961757
e-mail: Nora.Zwillink@gmx.at

president:
Nora Zwillink und David Neubauer

3. Typ of Regatta International rowing regatta following the rules of the RoR,
with additionally the RWB of ÖRV and this invitation.
2019 FISA Regattacours Linz-Ottensheim, Albanosystem,
2000m, 6 lanes, traffic signal at the start.
Time Trials will be on two lanes, one minute distance per
lane. From the semifinal on the starting interval is seven
minutes.

4. Boat classes Race 1: JM2- und M2-
Race 2: JWA1x, LJWA1x, W1x und LW1x
Race 3: JWA2- und W2-
Race 4: JMA1x, LJMA1x, M1x und LM1x

The races will be held together, for the purpose to get a
ranking for all Austrian rowers of one boat class. Prizes will
be awarded to each boat class.



5. Regattacourse The regatta course for all boat classes is 2000m.
6. Startorder The starting order for the Time Trial will be assigned by the National Coach of Austria. This will be also for foreign competitors.
7. Progression mode All races will be on Saturday morning as a Time Trial, on Saturday afternoon there will be the Semifinals. These will be seated after the results of the Time Trial. The finals on Sunday will be seated after the results of the Semifinals. All finals will be raced.
8. Preliminary Timetable
- 8.1. Friday 12th April 2024**
16:00 Opening Regatta office, Free Training
17:00 Meeting of the jury, teammanagers meeting
18:00 Closing of the Regatta office
19:00 End of Training
- 8.2. Saturday 13th April 2024**
7:30 Opening Regatta office
7:30-9:30 Free Training
10:00-ca. 12:30 Time Trial
12:30-13:30 Lunch break
14:00-ca. 16:30 Semifinals
17:00-18:00 Free Training
- 8.3. Sunday 14th April 2024**
7:30 Opening Regatta office
7:30-9:30 Free Training
10:00-ca. 12:00 Finals
13:00 Closing Regatta office, End of the regatta
9. Entry fee Entry fee for all heats
- | | |
|----|-----|
| 1x | 50€ |
| 2- | 70€ |

Invoices for the entry fee will be send on Sunday of the regatta and they have to be payed on receipt.



10. Comments

10.1. Weighing :

The weighing of the lightweights will be two to one hour before the first race on each day. The scale is placed in the finishing tower.

Maximum weights:

LW1x: 59kg

LM1x: 72,5kg

JLW1x: 57,5kg

JLM1x: 67,5kg

10.2. Late entries:

Late entries for races, which are raced after the entry deadline, can be made till Friday 12th April, 16:00.

Late entries will be at the end of the field for the Time Trial.

Late entries will be with 50% additional entry fee.

10.3. Junior License:

Austrian Juniors are only allowed to start if there is a valid Junior License.

10.4. Clothes:

In composite teams every rower has to wear his own clubdress.

10.5. Liability:

The organizer is only liability for the legal regulations. The insurance for material and people is matter of the participants.

The organiser is not taking any responsibilities for damages.

10.6. Safety

The regatta course will be supervised during the races with the help of motorboats. Additionally, there is a team of the Red Cross during the racing times at the course.

The free training is of own responsibility.



11. COVID-19 At the time of the regatta the valid Covid regulations are obey. Please follow the guidelines given by the Austrian government and the organizing committee. The organizer reserves the right to refuse participation in the regatta and the regatta venue. The entry fee will not be refunded.
12. Data protection With the registration, the registering entity agree that crew names, images and race relevant data are publicized in start- and result lists which may publicized on the internet or other electronic media.
13. Permission Approved by the Technical Commission of the ÖRV on 1st November 2023



Preliminary Timetable

Saturday

Nr	Bezeichnung	Art	Kürzel	Zeit
1	Junior Men Pair Men Pair	Time Trial	M2-	10:00
2	Junior Women Single Junior Women Lightweight Single Women Single Lightweight Women Single	Time Trial	W1x	10:30
3	Junior Women Pair Women Pair	Time Trial	W2-	11:15
4	Junior Men Single Junior Men Lightweight Single Men Single Lightweight Men Single	Time Trial	M1x	11:45

Break

Nr.	Bezeichnung	Art	Kürzel	Zeit
1	Junior Men Pair Men Pair	Semifinale	M2-	14:00/ 14:07
2	Junior Women Single Junior Women Lightweight Single Women Single Lightweight Women Single	Semifinale	W1x	14:14/ 14:21/ 14:28/ 14:35/ 14:42/ 14:49
3	Junior Women Pair Women Pair	Semifinale	W2-	14:56/ 15:03
4	Junior Men Single Junior Men Lightweight Single Men Single Lightweight Men Single	Semifinale	M1x	15:10/ 15:17/ 15: 24/ 15:31/ 15:38/ 15:45/ 15:52/ 15:59



Sunday

Nr	Bezeichnung	Art	Kürzel	Zeit
1	Junior Men Pair Men Pair	Finale	M2-	10:00/ 10:07
2	Junior Women Single Junior Women Lightweight Single Women Single Lightweight Women Single	Finale	W1x	10:14/ 10:21/ 10:28/ 10:45/ 10:55/ 11:02
3	Junior Women Pair Women Pair	Finale	W2-	11:15/ 11:22
4	Junior Men Single Junior Men Lightweight Single Men Single Lightweight Men Single	Finale	M1x	11:29/ 11:36/ 11:43/ 11:50/ 11:57/ 12:04/ 12:11/ 12:18

Progression

After the Time Trial there is a seating list for the Semifinals

Places 1-18 are racing in the Semifinal A, B, C => progression to final A, B and C

Places 19-36 are racing in the Semifinal D, E, F => progression to final D, E and F

Places 37-73 are racing in the Semifinal G, H, I => progression to final G, H and I

Should there be less than 18 boats in one race the progression will be adapted for fairness (e.g. same amount of boats in each Semifinal).